
 

 

 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

 

Ourém-PA, 08 de abril de 2020. 

Ao Senhor Valdemiro Fernandes Coelho Junior,  
Prefeito Municipal de Ourém-PA. 
 

Assunto: AQUISIÇÃO EMERGENCIAL DOS MEDICAMENTOS COMUNS, 

MEDICAMENTOS DA FARMÁCIA BÁSICA, PSICOTRÓPICOS, INSUMOS E 

CORRELATOS, PARA ATENDER ÀS NECESSIDADES DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE DE OURÉM - SEMUS. 

 

Senhor Prefeito, considerando a necessidade de dar continuidade no atendimento 

das demandas da saúde no tocante ao fornecimento dos medicamentos, e considerando 

que as maioria dos contratos de aquisição de Medicamentos Comuns, Medicamentos da 

Farmácia Básica, Psicotrópicos, Insumos e correlatos já esgotou, considerando também 

que o estoque do CAF já se encontra baixo, e considerando que o novo processo que se 

encontra em andamento teve sua sessão suspensa devido às necessidades de se evitar 

aglomerações, a qual não foi possível realizar a sessão de abertura dos envelope. 

Considerando o crescimento de números de novos casos de pacientes infectados com 

COVID-19, e o receio de se ter aglomerações trazendo um risco real de contaminação, e 

diante da sessão plenária virtual do TCM de hoje, 08 de abril de 2020 da qual suspende 

qualquer que seja o pregão presencial para assim evitar aglomeração, deixando claro 

que a realização presencial com certeza limitaria a presença de interessados, e nós 

cientes da impossibilidade de realização de abertura de envelopes e negociação de 

preços faz-se necessário adquirir os medicamentos em forma emergencial, para que não 

traga prejuízos ao atendimento à população, no tocante à falta de medicamentos 

essenciais ao atendimento dos pacientes do hospital ou em tratamento domiciliar. 

A aquisição dos materiais é de grande importância, e diante dos fatos expostos 

acima solicito a apreciação e autorização para fazermos cotações para aquisição 

emergencial de uma quantidade necessária estimada para três meses, a qual segue 

descrita na tabela abaixo. 

 Assim com os fatos expostos acima, solicito a apreciação e verificação da 

possibilidade de se fazer a contratação direta e rápida considerando, por meio de uma 

dispensa de licitação, precedendo da solicitação de orçamento em empresas 

especializadas no ramo e que tenham os produtos a pronta entrega, dando assim mais 

celeridade e transparência para os atos da administração pública. 

Colocamo-nos à disposição no que for preciso para o perfeito andamento dos 

tramites legais deste processo de aquisição. 

Atenciosamente, 

 

 

ELAINY NAZARÉ DE SOUSA 
Secretária Municipal de Saúde 
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